豊岡 WIND



豊岡中だより NO.8 令和4年7月20日 豊橋市立豊岡中学校



ひとまわり成長したみなさんとの再会を楽しみに…



今日で70日間の I 学期が終わります。みなさんにとってどんな I 学期でしたか? 今年はコロナ禍での体育祭や修学旅行、ホリボラなど、3年ぶりに工夫をしながら行うことができました。やはり学年や全校が一致団結をして一つのことに立ち向かい、パワーとエネルギーを発揮した時の学校は、とても活気にあふれ、大きなスケールの感動を味わうことができます。そのときは、自然と目頭が熱くなり、全身が身震いしたことを覚えています。

また、3年生にとっては部活動の集大成ともなる総合体育大会も無事行われ、たくさんのがまがたかがですがた かがですがた ねんせい とき しんじんたいかい ちゅうしんばる 姿、輝く姿 が見られました。2年生の時には新人大会が中止となってしまっただけに、なったいかい ちょう かくべつ しょうとう しょうしょう きゃく ひょうしょう きゅう せんしゅ みな しゅく ひょうしょう まんしゅ みな しゃくべつ しょう たいかい ちゅう とせんしゅ みな しょう ないがい しょう ないがい しょう しょうしょう まむ を受けた選手の皆さん、おめでとう!

次のステージへつながる人は、さらに上を首ざし「日でも長い夏を経験してください。借しくも *ボルてしまった皆さんも、全力を尽くし、最後まで立派に戦い抜いたこと、しっかり挨拶ができた こと、豊岡プライドできびきびと行動できたことなど、よかったことをたくさん

。。 聞いています。よくがんばりました!

2 安全で命を大切にした夏休みを

夏休みはふだんと違う生活になります。自分や他人の命を守ることを最優先に過ごすようにしてください。そのために、生徒指導通信「しぐなる」の『夏休みに向けて』や学年通信、学級通信などに書かれていることをしっかり守ってください。

また、インターネットなどの利用による SNS での事件やトラブルも大変心配されます。自分が被害にあわないようにすること、と同時に加害者にならないよう使用については十分注意し、マナーを守りましょう。

保護者や地域の皆様、「学期中、さまざまな活動に際してご理解やご協力をいただき、大変ありがとうございました。明日から42日間の夏休みに入り、家庭や地域で過ごすことが多くなります。ご心配な点がありましたらご連絡ください。また、大雨や夏の猛暑により、部活動など中止や変更がある際は、「豊岡安心メール」にてお知らせいたしますので、よろしくお願いします。

では、9月 | 日には**ひとまわり大きく成長した皆さんと会えることを楽しみ**にしています。よい **夏休みを過ごしてください!**